

Hadiri Buka Manasik Haji, Bupati Ucapkan Selamat dan Jaga Kesehatan

Anton Atong Sugandhi - PANGANDARAN.NETWORKS.CO.ID

May 22, 2023 - 08:52



PANGANDARAN JAWA BARAT — Bupati Pangandaran H. Jeje Wiradinata menghadiri pembukaan manasik haji bimbingan manasik tingkat kabupaten yang digelar di Gedung Dakwah Cijulang.

Bupati Jeje menyampaikan rasa syukurnya atas keberangkatan para jemaah haji asal Pangandaran yang tahun ini tergabung dalam kloter 35 JKS berjumlah 399 orang. “Yang pertama saya ucapkan selamat menunaikan ibadah haji, tentu tidak sedikit dari bapak ibu yang telah cukup lama menunggu,” ujar H. Jeje, Sabtu (20/05/2023).

“Mudah-mudahan ibadahnya lancar, wajib, rukun dan sunat mampu dijalankan dan pulang menjadi haji mabrur/mabrurah,” Ujarnya saat seremoni pembukaan yang juga dihadiri oleh anggota DPRD Provinsi Jabar Hj. Ijah Hartini dan Ketua Forum KBIHU Pangandaran KH. Suhendi.

Jeje juga mengatakan bahwa sesuai dengan ketentuan, pemberangkatan para jemaah haji ke embarkasi Jakarta-Bekasi menjadi tanggung jawab dari pemerintah daerah begitu juga dengan proses kepulangan, termasuk makan selama di perjalanan.

Jeje juga berpesan kepada para jemaah agar senantiasa menjaga kesehatan, terutama dalam menghadapi perbedaan cuaca antara Pangandaran dan Arab Saudi.

“Saling mengingatkan, yang muda agar senantiasa mengayomi yang sepuh, terlebih saat ini ada sekitar 150 lansia,” ucapnya.

Berkaitan dengan hal ini, pada kesempatan yang sama juga disampaikan materi mengenai Haji Ramah Lansia yang disampaikan oleh Kepala Kantor Kementerian Agama Kab Pangandaran H. Badruzaman.

Selain itu, hari pertama bimbingan manasik diisi oleh pemaparan mengenai Persiapan Kesehatan Haji yang disampaikan oleh Sub koordinator surveillance imunisasi Dinkes Kab Pangandaran Heni Mulyani.

Hadir juga Ketua MUI Kab Pangandaran. KH. Otong Aminuddin yang juga bertugas sebagai PHD, memberikan semangat kepada para jemaah haji untuk senantiasa menjaga kesehatan.

“Jangan sakit, mudah-mudahan kita semua diberikan kesehatan,” ujarnya seraya memperkenalkan seluruh petugas yang membersamai kloter 35 JKS kepada para jemaah.



Kegiatan bimbingan manasik tingkat kabupaten Pangandaran dilaksanakan selama 2 (dua) hari, yakni tanggal 20 dan 22 Mei 2023 bertempat di Gedung Dakwah Cijulang.**)